
Эксперты: работу по улучшению
инвестклимата в Тюменской области можно
оптимизировать

Заседание совета по улучшению инвестиционного климата при губернаторе Тюменской
области состоялось 19 ноября. Участники мероприятия, в том числе и глава региона Владимир
Якушев, отметили, что работу в этом направлении можно и нужно оптимизировать.

Торгово-промышленную палату Тюменской области на заседании представлял президент
объединения Эдуард Абдуллин. Также в мероприятии участвовали представители других
общественных организаций – «Деловая Россия», «Опора России». С докладами выступили
специалисты Росреестра, кадастровой палаты, налоговой службы.

Одним из важнейших вопросов стала оценка работы муниципалитетов с потенциальными
инвесторами. В итоге, Тюмень заняла третью строчку после Заводоуковска и Ялуторовска.
Тобольск оказался четвертым.

«Работа по улучшению инвестиционного климата продолжится, в частности, вновь пройдут
контрольные закупки у ресурсоснабжающих предприятий специалистами «Деловой России», –
подытожил Эдуард Абдуллин.
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